

¿DONDE ESTA SIMON RIQUELO?

Buenos Aires, 22 de junio de 1976. Montevideo, 22 de junio de 1987.

Once años del nacimiento de Simón. Y once años que ha desaparecido. Sí, aunque parezca mentira un bebe de sólo días es arrebatado de brazos de su madre, y nada sabemos de él.

Vanos han sido los **habeas corpus**, las investigaciones, las denuncias. Los que tienen el poder siguen con los oídos cerrados a nuestros reclamos.

¿Dónde han quedado las promesas de que se investigarían las desapariciones de los niños? ¿Qué excusas, qué sutilezas, qué nuevos miedos inventarán? ¿Es que no se sabe a quién preguntar por Simón? ¿Es que no se sabe quién se lo quitó a la madre?

No se piense que dejaremos de buscar, de indagar. Alguien deberá dar respuesta a nuestra búsqueda. El tiempo no borrará nuestro andar y en tanto éste se extienda más, sólo aumentará el cinismo, la injusticia, la vergüenza que hace que un niño no viva en el seno de su legítima familia.

¿Dónde está Simón?

Familia Méndez